



Schneckenvertrag

So gehen wir mit unseren Schnecken um

- Wir gehen vorsichtig mit den Schnecken um.
- Wir achten darauf, dass die Schnecken nicht hinfallen.
- Wir fassen die Schnecken vorsichtig an.
- Wenn wir die Schnecken hochheben, lösen wir ihre Sohlen mit dem Finger oder einem Stift ab.
- Wir sorgen dafür, dass es den Schnecken gut geht. Deshalb füttern wir sie, halten sie feucht und halten das Terrarium sauber.
- Wir holen die Schnecken nur im Sachunterricht aus dem Terrarium.
- Wir setzen die Schnecken nach der Unterrichtsreihe wieder dort aus, wo wir sie gefunden haben.